

La société Uber Eats, service de livraison de plats à domicile lancé par le groupe Uber, annonce son arrivée dans la [COMMUNE DE BEAUVAIS](#) / T : 03.44.79.40.10, sa première implantation dans l'Oise. Ce service devrait ensuite être étendu à la [COMMUNE DE COMPIEGNE](#) / T : 03.44.86.28.10 au cours de l'année, et ensuite à Creil selon les premières retombées. Pour son arrivée à Beauvais, Uber Eats propose les plats de 17 restaurants, dont des chaînes internationales et des établissements locaux. Le recrutement pour des livreurs est en cours.